
 

Come voi tutti ben sapete in questo momento non posso svolgere la mia funzione di Sindaco, così 

ho pensato di scrivere due parole per mettervi a conoscenza del mio pensiero riguardo la mozione 

presentata dal Consigliere Gentile a nome di tutta la minoranza. 

Quando è venuta a mancare la maestra Daniela Ferlanti io stavo purtroppo vivendo un brutto 

momento e non sono potuta stare accanto né a lei né alla sua famiglia come avrei voluto.               

Ho perso una collega con la quale collaboravo da vent’anni ma soprattutto ho perso un’amica 

carissima. Anche se insegnavamo in ordini di scuola diversi, essendo io Vicepreside dell’Istituto 

Comprensivo e lei fiduciaria della Scuola dell’Infanzia di Badicorte collaboravamo per tante 

attività, uscite, feste della scuola e tante sono state anche le gite fatte insieme a lei. 

Daniela ha sempre dimostrato tanto amore e abnegazione, non solo per la scuola, ma anche per il 

nostro paese; era sempre presente e disponibile, partecipava attivamente ad ogni iniziativa. 

Per questo motivo chiedo al Consigliere Gentile di aspettare il mio rientro in Consiglio Comunale 

per lavorare insieme a un giusto riconoscimento per una persona a cui tanti genitori, ma soprattutto i 

bambini erano affezionati. 

 

Il Sindaco 

Maria De Palma 


